

*Le Congrès du Pérou reprend le
débat sur la tenue d'élections
anticipées*

Image not found or type unknown

La Havane, 31 janvier, (RHC)- Le Congrès péruvien a approuvé lundi le réexamen du vote sur le projet de loi visant à avancer les élections générales, dans un climat d'hostilité et de tensions politiques, sociales et économiques croissantes, en raison de la multiplication des manifestations contre le gouvernement de Dina Boluarte.

La reconsidération du vote sur le projet de loi a recueilli 66 voix pour, 49 contre et 6 abstentions. L'initiative sera à nouveau débattue.

La proposition qui sera analysée au Parlement - composé principalement de forces conservatrices et d'extrême droite associées au Fujimorisme - vise à avancer les élections d'avril 2024, comme approuvé par le Congrès en décembre dernier, à octobre 2023.

Pendant ce temps, la vague de protestations qui a commencé en provinces notamment dans les communautés indigènes, s'est étendue à tout le pays, y compris Lima.

Les manifestants réclament la fin du gouvernement Boluarte, la fermeture du Congrès, des élections générales, une Assemblée constituante, la libération de Castillo et la justice pour les quelque 60 personnes qui ont trouvé la mort lors des manifestations, brutalement réprimées par la police et l'armée.

Source : Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/312256-le-congres-du-perou-reprend-le-debat-sur-la-tenue-delections-anticipees>



Radio Habana Cuba